



学校だより

江戸川区立篠崎第四小学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/shinozaki4-e/>

令和6年10月3日発行
令和6年度 10月号
江戸川区篠崎町8-12-8
校長 鈴木 宏美

実りの秋へ

副校長 高橋 努

彼岸前までの厳しい残暑から、朝晩は過ごしやすい日が続くようになりました。

9月には、6年生が日光自然教室へ2泊3日で行ってまいりました。2日目は雨天のため、戦場ヶ原のハイキングから変更し、午前中に華厳の滝を見学しました。午後は、日光江戸村へ行きました。江戸村の中では、班行動をしながら、江戸時代が再現された街並みを興味津々に見学しました。

日光彫を体験したり、日光東照宮を見学したり、充実した3日間を過ごすことができました。子供たちにとっては、友達と過ごした3日間は、貴重な思い出となったことと思います。

引率した教職員は、学校で見ている姿とは違う新たな一面の子供たちの姿を発見することができました。改めて、学校行事の大切さを実感させられました。



壮大な華厳の滝

学校では、11月8日の開校50周年記念式典へ向けて、準備が進んでいます。特に、子供たちにとって思い出に残る行事にしようと実践を積み上げているところです。30日(月)の開校記念児童集会では、各学年から50周年をお祝いする出し物や全校合唱「未来につなげ～記念日に歌う歌～」の歌声を体育館いっぱい響かせました。

10月は、日々の学習にも2学期の前半を締めくくべく様々な学習や行事を行います。1年生は篠崎公園へ、2年生は篠崎の町を探検します。3年生は、自分自身や命を守ること、4年生は福祉の学習をします。5年生は社会の工業生産の学習に関連して、オンラインで学習します。6年生は、区民まつりでマーチングを発表し、江戸川区の体育大会にも出場します。

一つ一つの学習や行事を通して、子供たちは成長していきます。これからも、子供たちの学びを大切にして、子供たちが高まっていくよう指導してまいります。

9月21日の能登の豪雨により亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々へお見舞い申し上げます。

< 5年 水泳記録会 >

9月9日(月)に5年生の校内水泳記録会が行われました。

水泳記録会では、一人ひとりが挑戦する泳ぎ方や距離を選んでタイムを測定しました。授業中で取り組んだ成果を発揮しようと最後まで全力で泳ぎ切るとともに、頑張る友達を応援する姿は素晴らしかったです。

子供たちは、記録証を受け取るとタイムや自分が頑張ってきたことを振り返っている様子が見られました。

水泳記録会を励みに、6年生の水泳や、今後の学習にも目標をもち意欲的に取り組めるよう支援していきます。



< 4年 社会科見学 >

9月12日(木)に東京都の「水の科学館」と「港清掃工場」に行きました。

水の科学館では、水がどうやってできるのかについて映像を観たり、水を使った実験を体験したりしました。グループで時間を守って行動することができ立派でした。

港清掃工場では、ごみが燃やされて灰になるまでの工程を実際に見学しました。集められたごみを掴んだり落としたりしてごみを砕く機械「ごみバンカー」を見たときには、子どもたちから歓声があがりました。授業で学習したことを思い出しながら、興味深くメモをとったり、質問したりし、もっとごみを減らしていこうとする意欲につながりました。学習したことを次の学習にもつなげていきます。



行事予定 SC: スクールカウンセラー来校日

1日(火)	都民の日
2日(水)	開校記念日
3日(木)	B6 安全指導 児童集会 SC
4日(金)	A6 生活科見学② フッ化物洗口
7日(月)	A6 朝会 委員会
8日(火)	A6 安全パトロール
9日(水)	B5 バルーンリリース予備日
10日(木)	B6 SC
11日(金)	A6 一斉定時退勤日 フッ化物洗口
14日(月)	スポーツの日
15日(火)	B6
16日(水)	B5 体育大会⑥
17日(木)	A6 SC
18日(金)	A6 生活科見学① フッ化物洗口
19日(土)	B3 土曜授業 ケータイ安全教室⑥
21日(月)	A6 朝会 クラブ 避難訓練(津波)
22日(火)	A6 なかよし班
23日(水)	B4 研究授業(4年生のみ5時間授業) 教材費引き落とし
24日(木)	A6 SC
25日(金)	A6 フッ化物洗口
28日(月)	B6 朝会
29日(火)	B6
30日(水)	B5
31日(木)	A6 SC

< なかよし班 >

9月13日(金)には、2回目のなかよし班遊びがありました。1年生から6年生までの縦割り班活動で、中休みにそれぞれの班で児童が話し合って決めた遊びを行いました。

6年生は、1年生の送り迎えをしてくれたり、中心となって遊びの準備や進行を務めてくれたりと、頼もしい様子が見られました。他の学年でも、下学年の児童を気遣ったり、上学年の児童を「お兄さん、お姉さん」と呼んで親しんだり楽しんで活動しました。

教室遊びでは、リーダー探しや何でもバスケット、椅子取りゲーム、校庭遊びでは、鬼ごっこやドッジボール、だるまさんが転んだなどの遊びが人気でした。

